

Jacques Philipponneau

RELATION DE L'EMPOISONNEMENT
PERPÉTRÉ EN ESPAGNE
et camouflé sous le nom de
SYNDROME DE L'HUILE TOXIQUE

« Ce que l'on a appelé le "syndrome de l'huile toxique" est exemplaire d'à peu près tous les maux dont notre temps est affligé, d'abord parce que ce nom même est un leurre. L'empoisonnement qui, de la fin d'avril 1981 au début de l'année 1982, a fait plus de mille morts et frappé quelques dizaines de milliers d'autres victimes d'infirmités diverses (des cécités temporaires et atrophies musculaires jusqu'aux paralysies définitives), est tout récemment réapparu dans l'actualité, à l'occasion d'ultimes péripéties judiciaires. Mais sans que soient remises en cause l'explication officielle des faits et la culpabilité des empoisonneurs désignés. [...] L'accessoire, ici la lourdeur de la justice, la gabegie administrative, les querelles scientifiques, la servilité des médias et ce fait si familier qu'avant toute investigation sérieuse les autorités s'empressent de dire n'importe quoi qui puisse passer pour une démonstration de rassurante compétence — car l'État qui éduque et instruit tout le monde ne doit jamais être pris en flagrant délit d'ignorance — bref, tout cet attirail de notre modernité est on ne peut plus authentique. Quant à l'essentiel, il est entièrement falsifié, la cause prétendue de cette épidémie n'ayant jamais eu la moindre réalité. »

Où l'on s'attache non seulement à démontrer que la cause prétendue de l'épidémie qui fit un millier de morts en 1981 fut un leurre, destiné à couvrir le coupable probable (un ou plusieurs pesticides utilisés en agriculture), mais aussi à replacer cet épisode dans le contexte d'un empoisonnement continu de la planète qui est une véritable guerre contre la vie, conduite par le complexe industriel-scientifique au seul profit d'un système marchand désormais universel.